

Fatal naufragio de una embarcación en Taltal

Un tripulante murió, uno sobrevivió y otros cuatro permanecen desaparecidos.

Redacción
La Estrella

Trágicas consecuencias tuvo el naufragio sufrido durante la madrugada de ayer por los tripulantes de una embarcación pesquera, en la comuna de Taltal.

Hasta el cierre de esta edición se mantenían desplegados diversos medios marítimos, terrestres y aéreos, dispuestos por la Armada con motivo de la emergencia, conociéndose el fallecimiento de uno de sus ocupantes y de un sobreviviente.

El número de desaparecidos, informó el gobernador marítimo de Antofagasta, capitán de navío Lt. Domingo Hormazábal, llega a cuatro. Ello, dado que el documento oficial de zarpe precisaba cuatro tripulantes, sin embargo quien logró llegar por sus propios medios al borde costero y en tierra poder alertar a un familiar, rela-



LA TRAGEDIA OCURRIÓ EN EL SECTOR DE CALETA ESMERALDA, AL SUR DE TALTAL.

tó que eran seis.

Según indicó el oficial, ello significa que dos de los hombres de mar estaban a bordo de manera irregular.

TRAGEDIA

Fue cerca de las 9.25 horas de ayer cuando la Armada tomó conocimiento del volcamiento ocurrido en el sector de Caleta Esmeralda, ubicada aproximadamente a 100 kilómetros al sur de Taltal.

“Se pudo constatar que en el lugar está la embarcación, en sector de roqueríos, completamente destruida producto del oleaje”, explicó la autori-

dad, agregando “que en las cercanías de esta embarcación había el cuerpo de una persona”, el cual fue rescatado por el helicóptero de la IV Zona Naval.

Con destino a la zona de Taltal había zarpado la embarcación menor de pesca artesanal - cuya matrícula corresponde a Valparaíso y su nombre sería “María Cristina II - el martes, desde el puerto de Caldera.

Hormazábal señaló que la nave realizaba faenas de pesca de albacora y había solicitado zarpe desde Caldera, con regreso a dicha localidad el 30 del

este mes. Sin embargo, por causas que son investigadas todo terminó en tragedia cerca de las 3.30 horas.

Hasta que la luz natural lo permitiera, trabajarían en el sector personal de Policía Marítima, por tierra, el helicóptero de la IV Zona Naval, con nadadores de rescate a bordo y tres unidades de superficie. Las labores se reanudarán hoy, con la primera luz del día.

Además, la Fiscalía de Taltal dispuso la concurrencia del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Carabineros de Antofagasta. 🚔